

APDESI

Bhabinkamtibmas Desa Neglasari Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Lakukan Anjongsana dalam Giat Door to Door System: Himbauan Kamtibmas dan Keselamatan

Sukabumi - SUKABUMI.APDESI.ID

Jun 12, 2024 - 10:09



Bhabinkamtibmas Desa Neglasari di Polsek Nyalindung, melaksanakan kegiatan Anjangsana atau Door to Door System (DDS) dimulai pukul 14.41 WIB hingga selesai. Kegiatan ini dilakukan di Kp. Baros Dua, RT. 002/005, Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung.

Dalam kesempatan tersebut, Bripka Andi Syarifuddin bertemu langsung dengan masyarakat Desa Neglasari, memberikan kesempatan bagi warga untuk menyampaikan berbagai masalah atau kebutuhan yang mereka hadapi. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga memberikan sejumlah himbauan kepada warga, di antaranya:

1. **Menjaga Situasi Kamtibmas:** Warga diingatkan untuk bersama-sama menjaga situasi Kamtibmas di wilayah Desa Neglasari, Kecamatan Nyalindung, dengan aktif melaksanakan ronda malam di pos Satkamling.
2. **Kesiapan Menghadapi Bencana Alam:** Masyarakat diminta untuk selalu siap siaga dan bersiap mengantisipasi bila terjadi bencana alam di sekitar mereka.
3. **Ketertiban Berlalu Lintas:** Agar warga tetap tertib dalam berlalu lintas, menggunakan helm standar nasional Indonesia (SNI), dan menghindari penggunaan knalpot bising yang dapat mengganggu ketenangan lingkungan.
4. **Waspada Terhadap Tindak Kejahatan:** Warga diminta untuk selalu waspada terhadap tindak kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (Curat), pencurian dengan kekerasan (Curas), dan pencurian kendaraan bermotor (Curanmor). Mereka juga disarankan untuk parkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda untuk mengurangi risiko kejahatan.

Bripka Andi Syarifuddin menggarisbawahi pentingnya kerjasama dan kewaspadaan bersama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan, ketertiban, dan keselamatan lingkungan. "Kegiatan Anjangsana ini adalah bagian dari upaya kami untuk mendekatkan diri dengan masyarakat dan memberikan himbauan serta informasi yang relevan," ujarnya.

Kegiatan ini diharapkan dapat meningkatkan kesadaran dan partisipasi aktif warga dalam menjaga keamanan lingkungan serta mencegah terjadinya berbagai tindak kejahatan.